

ERFAHRUNGSBERICHT

Jan

1. Lehrjahr

Hi!

Ich bin Jan Rodeck und komme aus Wiesmoor. Derzeit lasse ich mich zum **Medienkaufmann Digital und Print** ausbilden.

Mein erster Wunsch nach der Schule war es „irgendwas mit Medien“ zu machen, da es mich schon immer interessiert hat, die Anbieterperspektive eines Mediums kennenlernen zu dürfen.

Anfang 2020 durfte ich zunächst ein Praktikum bei der ZGO absolvieren und wollte alle Bereiche eines modernen Medienhauses kennenlernen. Zunächst dachte ich, dass nur die Ausbildung zum Redakteur (Volontariat) für mich in Frage kommt. Allerdings habe ich im ersten Monat gemerkt, wie vielfältig auch die einzelnen kaufmännischen Abteilungen sind.

Schnell habe ich gemerkt, dass ich nicht nur das redaktionelle Schreiben total interessant fand. Die vielen kaufmännischen Hintergrundprozesse waren ebenfalls sehr spannend.

Von der kreativen Ideenfindung im Marketing bis hin zum konzentrierten Buchen von Anzeigen in der Buchhaltung – hier kannst du für dich selbst herausfinden, in welche Richtung du dich entwickeln kannst/möchtest.

Eine stumpfe Tageszeitung sind wir schon lange nicht mehr- und genau diese Veränderung beeinflussen zu können, ist super reizvoll!

